



DeRápido

EL CUAU PRESUME LOGROS. El diputado morenista celebró el fin del periodo ordinario de sesiones y difundió un mensaje en el que destacó los avances del Congreso, a pesar de que no presentó ninguna iniciativa y sólo subió una vez a tribuna, cuando se defendió de las acusaciones relacionadas con su posible desafuero. El legislador presumió que su bancada aprobó 30 proposiciones con punto de acuerdo en temas como salud, movilidad, medio ambiente, cultura, igualdad de género, entre otros.